



Sporti – das Logo des DBSV

DBSV – Telegramm Nr. 19 / 2008

Liebe Freundinnen und Freunde des Betriebssportes,

als Sportfreunde verfolgen sicherlich viele von uns die aktuellen Ereignisse rund um die Olympischen Spiele in Peking. Aber auch bei uns im Betriebssport gab es am vergangenen Wochenende guten Sport.

2. Deutsche Betriebssport Meisterschaften im Kleinfeldfußball in Hagen / Westfalen

Heinz Langhammer, Ehrenmitglied des DBSV, überbrachte den Teilnehmern die besten Grüße. Für die Ausrichtung wurde der BSG Deutsche Edelstahlwerke Hagen mit ihrem Vorsitzenden Werner Wustrack und seinem Team herzlicher Dank gesagt. Die Fußballspiele wurden insgesamt gut und fair durchgeführt. Die Plätze und das Wetter waren gut. Von den 20 Mannschaften waren leider 2 Mannschaften nicht erschienen und eine Mannschaft (mit dem Zug angereist) kam erst 2 Stunden zu spät an, hat aber ihre Spiele noch nachholen dürfen. Am Ende setzte sich die BSG Merkur Gauselmann aus Minden mit 4:1 gegen BSG Piel Hattingen durch. Dritter wurde die BSG Autohaus Luft aus Eschborn mit 6:0 gegen die BSG Fraport Frankfurt. Bei der Abendveranstaltung waren leider anstatt der kalkulierten 220 Personen nur gut 100 Personen erschienen. Die Siegerehrung nahmen Heinz Langhammer für den DBSV und Hans-Gert Bolten für den Westdeutschen Betriebssportverband vor. Die vier Endrundenmannschaften waren anwesend, während von den ausgeschiedenen Mannschaften über 50% leider nicht da waren, obwohl ihnen ein Preis in Aussicht gestellt wurde. Geehrt wurden auch der beste Torwart und die fairste Mannschaft sowie die Schiris.

2. Deutsche Betriebssport Meisterschaften im Schießen in Neunkirchen / Saar

Vorbildlich organisiert, eine bestens geeignete Sportstätte, alle Teilnehmer waren voll des Lobes – so lauten einige Schlagzeilen über die 2. DBM im Schießen. Die Siegerehrung wurde von Vizepräsident Gerhard Brillisauer (DBSV), Paul Georg (Präsident des Saarländischen Betriebssportverbands) sowie Ute Krämer (Vizepräsidentin des Deutschen Schützenbundes e.V.) vorgenommen. Die Ergebnisse folgen, sobald sie uns vorliegen. Aus dem Teilnehmerkreis wurde der DBSV gebeten, auszuloten, ob künftig auch eine DBM im Trap-Schießen durchgeführt werden könnte. Für die 3. DBM im Schießen gibt es bereits einen Interessenten.

Vorschläge, Kritiken und Kommentare aus den aktuellen Veranstaltungen werden übrigens ab sofort auch an den beim Verbandstag neu installierten und gewählten Ausschuss für Sportentwicklung des DBSV mit der Bitte um Kenntnisnahme und Prüfung weitergeleitet.

10. DBM im Volleyball findet noch im Jahr 2008 in Plauen / Vogtland statt

Die Chancen, dass noch in diesem Jahr die 10. Deutsche Betriebssport Meisterschaft im Volleyball ausgetragen werden können, sind stark gestiegen. Die VBSG Sparkasse Vogtland (Mitglied im DBSV) ist bereit, die 10. Volleyball-DBM (zumindest für die Mixedteams) am 1.11.2008 (Samstag) in Plauen ausrichten. Da die Teilnehmerzahlen bei den Herren zuletzt nicht berauschend waren, soll dieser Wettbewerb nur bei entsprechender Nachfrage durchgeführt werden. Falls Interesse besteht, würde am 2.11.2008 (Sonntag) auch eine DBM für Herren durchgeführt werden. Aus Kostendeckungsgründen können beide Wettbewerbe jedoch nur mit je mindestens 10 Teams stattfinden. Wir bitten, die Initiative durch rege Meldungen zu unterstützen. Die Ausschreibung wird so schnell wie möglich veröffentlicht, sobald Sie beim Sportbeauftragten eingegangen und geprüft worden ist.

20.August 2008 U.T.

**Impressum: Deutscher Betriebssportverband e.V., c/o Uwe Tronnier,
Wiedstr.20, 53859 Niederkassel - Mondorf
E-Mail: tronnie@snafu.de oder Uwe.Tronnier@betriebssport.net
Internet: www.betriebssport.net
Konto-Nr. 2800 9363 BLZ: 370 502 99 Kreissparkasse Köln**